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Hablamos de muchos proyec-
tos que se han puesto en mar-
cha, pero ¿cuáles son los obje-
tivos que ya se han cumplido?

Pues la plaza y el parque se
han arreglado y estamos muy con-
tentos de cómo ha resultado el
ajardinamiento de todo ello. La
preocupación que ahora tenemos
es el respeto a esas plantas; es-
tamos trabajando con ello y espe-
remos que al final la gente se fa-
miliarice y se conciencie. Hemos
arreglado todos los caminos agrí-
colas más importantes y, sobre to-
do, hemos tenido en cuenta el
arreglo del camino del Carreterín
de la Virgen de los Santos, que es-
tá en un paraje medioambiental
extraordinario. Hemos habilitado
una serie de dependencias para
constituir un centro joven y tam-
bién hemos adecuado la nave mul-
tiusos, que es un recinto muy
grande donde se hacen todos los
conciertos para jóvenes, las ma-
tanzas, donde se reúne la juven-
tud y los mayores para cualquier
tipo de actividad; le estamos sa-
cando mucho rendimiento. En lo
cultural nos hemos adherido a la
Red de Teatros de Castilla-La Man-
cha y eso va a hacer que Pozuelo
disfrute de una serie de actuacio-
nes que se merece un pueblo que
apuesta por la cultura. Y al mis-
mo tiempo, por poco dinero, la
gente va a tener esta parte de cul-
tura que es tan necesaria. 

Se han producido también al-
gunos cambios en las fiestas y
tradiciones...

Hemos roto con algunas tra-
diciones con las cuales no estába-
mos de acuerdo, como era la Mi-
sa de la Justicia. Solamente se in-
vitaba a los varones y nosotros he-
mos querido que también partici-
pen las mujeres, porque en este
siglo donde hay alcaldesas, con-
cejalas, presidentas o juezas tie-
ne que haber igualdad. También
hemos institucionalizado, digamos,
la fiesta local de la matanza. El
año pasado se celebró por prime-
ra vez y participaron 600 perso-
nas, con una gran acogida. Como
eventos importantes decir también
que hemos tenido el Campeonato

Regional de Galgos, que fue un
auténtico éxito de participación.

¿Y qué más se ha hecho en el
ámbito deportivo? 

Hemos aumentado el núme-

ro de Escuelas Deportivas y, co-
mo es lógico, hemos aumentado
monitores. Se ha abierto un Gim-
nasio municipal y hemos arregla-
do las goteras del Pabellón, don-
de no se podía practicar deporte

sobre todo cuando llovía, porque
se formaban charcos. Hemos te-
nido que arreglar la Piscina, pero
está en tal situación que estamos
recabando dinero para construir
una nueva. Se han vallado un par

de pistas, les hemos puesto ilumi-
nación e, incluso, las hemos pa-
gado después de que los anterio-
res gestores municipales las man-
daran hacer y no las hubieran pa-
gado.

¿Donde se ubicaría esa nueva
piscina a la que se está refi-
riendo?

Pues precisamente en el
área donde tenemos ahora toda la
infraestructura de deportes, como
es el Pabellón, el Campo de Fút-
bol, las Pistas polideportivas... Ahí
es donde queremos ubicar tam-
bién la piscina. Nuestra pretensión
pasa por concentrar en un mismo
lugar todo el deporte de Pozuelo
de Calatrava.

En consecuencia de todo lo di-
cho hasta este punto, ¿consi-
dera positivo el balance de es-
te primer año?

El balance no puede ser más
positivo y personalmente estoy
contentísimo de haber recibido al-
go así como 687 personas en mi
despacho en este primer año, ca-
da uno con su problema. Se ha
intentado dar respuesta a todos
esos problemas que me han plan-
teado y el balance es positivo al
cien por cien en lo que respecta
al trato con la gente.

¿Y en cuanto al trabajo que
han venido efectuando hasta
ahora los integrantes de su
equipo de Gobierno?

El trabajo del equipo de Go-
bierno es algo de lo que me sien-
to orgulloso y satisfecho. Cuento
con un equipo de Gobierno ex-
traordinario, con concejales y con-
cejalas jovencísimos y con muchas
ganas de trabajar, con mucha pre-
paración y con una dedicación ex-
traordinaria al Ayuntamiento. Es-
tamos aburriendo a los funciona-
rios del tiempo que pasamos aquí
y de cómo ocupamos los despa-
chos porque, entre otras cosas, no
tenemos despachos para nosotros.
Este despacho humilde que tiene
el alcalde es el despacho de to-
dos y volviendo a su pregunta, sí,
estoy encantado con mi equipo de
Gobierno.
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